Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses vom Samstag, den 04.05.2019.

3.1 Mitteilung des Magistrats Vorlage: 118/2019

Die Veräußerung der städtischen Grundstücke im Baugebiet Friedrich-Ludwig-Jahn-Straße –Süd ist abgeschlossen. Die Baugrundstücke wurden an 5 Familien aus Neu-Anspach und an 2 auswärtige Familien verkauft.

Dabei wurden durch das Bieterverfahren 100.334,00 € erlöst. Außerdem wurde durch Rückgabe und Weiterveräußerung eines Grundstückes im Baugebiet Am Tripp im Bieterverfahren 50.982,00 € erlöst. Somit sind der Sonderrücklage für sozialen bzw. bezahlbaren Mietwohnungsbau 151.316,00 € zuzuführen.